



Sektplakat
Champagne Poster

sichtlich bemüht ist, alle vielleicht ablenkenden Nebenmotive auszuschalten, und der mit einem zentral eingestellten Gegenstande oder einer Figur gerade den Blickfang herauszuarbeiten und auf seine höchstmögliche Wirkung zu bringen versucht. Seine fast immer kraftvoll durchgebildeten Plakate enthalten viele originelle Ideen, und zwar nicht nur in rein technischer, sondern auch in kompositorischer Hinsicht. So ist er beispielsweise durch in den Vordergrund gestellte großformatige Figuren auf weite und luftige Raumwirkungen bedacht, um den Monumentaleindruck noch zu